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发展机构客户、引导现货企业进行

套期保值业务，是期货行业服务国民经

济功能的体现，也是国元海勤期货发展

战略的重心。国元海勤期货积极对客

户进行调研、走访，为多家机构制定套

期保值方案和风险管理策略，促进客户

保值增值。

由于对机构投资者的严格限制，

现阶段股指期货市场以投机力量为

主导，仅有专户基金，券商，以及QFII

等大机构允许参与股指期货，投资活

动仅限于套期保值。随着前期机构

投资者限制条款逐渐放宽，未来股指

期货容量将扩大数倍甚至数十倍，这

对期货公司的的服务提出了更高的

要求。

立足新起点，面临新挑战。经过市

场调研，金融机构投资者对资金安全，

系统稳定，规范运行以及深层次研发能

力方面需求较大。针对金融机构客户

的需求，国元海勤期货通过制度安排和

利益机制，从三方面提高服务机构客户

的水平：加强合规管理、信息建设和加

大研发投入。

全资控股 砥砺开拓
国元证券股指期货建设，为抢占市场先机而努力

2011年对国内金融市场是极其重要的一年，具有划时代意义的金融衍生品——沪深300股指期货成功推出一周年。作为有效的风险管理工具，股指期
货在国外已成功运行多年，与股票市场相互补充，是完善资本市场的一个有机组成部分。沪深300股指期货的推出，也是我国金融市场发展的一个重要里程
碑，将我国证券市场由单边市转为双边市，使市场体系和交易品种日臻完善。

股指期货的上市不仅对金融市场

的影响重大，对国元证券来讲同样意义

非凡，股指期货中间介绍(IB)业务推出

后更是如此。面对难得的历史机遇，国

元证券精心准备，于2010年8月22日

收购原五矿海勤期货有限公司，将其更

名为国元海勤期货有限公司，并于2010

年 11月 16日获得中国证监会核准，取

得IB业务资格。

以股指期货上市为契机，国元海勤

期货依托国元证券雄厚的资本实力和

良好的品牌形象，坚持“客户至上、服务

为本、信誉第一”的经营宗旨，在强化公

司制度建设和企业战略管理的基础上，

将商品期货业务上积累的风险管理经

验应用到股指期货上，不断提升企业的

核心竞争力，继续为做大做强期货业务

而不断努力。

IB业务的开展意义重大，是国元海

勤期货通向衍生品创新业务的一扇大

门，是证券客户有效管理风险的对冲工

具。在IB业务开展过程中，公司重点

加强了IB营业部的培训、指导和咨询

工作，同时不断完善IB业务制度，形成

开户、咨询到交易的专业服务流程。

到目前为止，国元证券和国元海勤

期货在IB业务的制度建设、业务流程、

风险控制和投资者教育等方面工作已

卓有成效地开展，业务推进也正在有序

进行，并已走在国内券商的前列。

全资控股国元海勤，努力拓展IB业务

IB业务有序推进，开辟新利润增长点

大力发展机构客户全面提高服务水平

投资者：
金银币收藏应“动中取静”

国际金银料价格自上季度开始持续

大跌，几近跌宕起伏后，虽然目前略有上

升，对于币市仍然打击较大。不过总体

来看，尽管受国际金价银价波动影响，一

直火热的金银币市场也吹进了一股寒

流，近期金银料价的稍许稳定对于币市

的信心还是起到了一定的稳定作用。

有专家指出，币市在近期国际金银

料价的剧烈波动和新品的高开低走的

影响下，已显现出支撑乏力难以应对的

态势。而对于金价的长期走势，专家的

观点还是继续看好黄金牛市，因此，黄

金市场的短期调整，并不影响金价的后

期走势。

而面对价格触底的金银币市场，

“投资者可以根据自己的心理价位、实

力和风险承受能力，采取逐步建仓的方

式以降低风险。”专家指出，国际贵金属

价格再度上升，必然促使币市重拾信

心，由收藏资金为主导逐渐演变为收藏

资金和投资资金共同主导发展趋势下，

投资资金占据的比重将越来越大，对金

币市场的影响力也将越来越大，“目前

正是投资与收藏金银币的绝佳时期。”

省首届金融系统羽球赛落幕

工行省分行成“三冠王”
在 11 月 20 日结束的安徽省金融系统首届

“新地中心杯”羽毛球锦标赛中，工商银行安徽

省分行高居团体总积分第一，队员詹玉坤获男

单冠军，詹玉坤/龚婧组合获混双冠军，成为本

次羽毛球赛最大赢家。

“双料”冠军詹玉坤：“运动就是贵在坚持”

球光拍影、汗水挥洒、每球必争之后，工商银

行安徽省分行的健儿们换下轻便的队服，穿起干

练的职业装，从赛场上的活跃恢复到平日的严谨

认真。

“打球拼的是心态，越当回事儿就越紧张。”

在接受采访时詹玉坤表示，他从2005年起正式

接触和训练羽毛球，至今仍坚持每周打两次

球。在本次比赛中，他不仅拿下男单冠军，还和

队友共同夺得混双桂冠，成为本次比赛最亮一

颗星。

混双冠军龚婧：“踏踏实实打好每一球”

干练的球技，乌黑的马尾，灵活跃动的身

姿。除了“双料冠军”詹玉坤，龚婧更是位了不起

的“巾帼英雄”，她也是本次比赛女单季军得主。

别看这对“黄金搭档”在层层激战之中配合

如此默契，其实这次比赛是他们的首次合作。

龚婧说，虽然是临时组队，但磨合下来成绩还不

错，“踏踏实实打好每一球是获胜的诀窍。”

领队王鹏：“工行将砥砺奋进，再创辉煌”

从比赛前期的准备到捧着奖杯站上颁奖

台，领队王鹏的感悟最为深刻。颁奖仪式中工

商银行安徽省分行以总积分第一、男子单打第

一、混合双打第一的身份三登领奖台。

对于本次比赛获得如此优秀的战果，王鹏很

开心。他告诉记者，以后会经常参加此类比赛，

“工行将继续培养出更多更优秀的运动员，在做

好本职工作的同时，强化员工的身体素质，争取

在今后的各项比赛中赛出更多更好的战绩。”

记者 何爽

金银币收藏入场正当时

主
持
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爽

金银币收藏在给投资者带来无尽的乐趣和可观经济回报的同时，也带来各种各样的

痛。近期国际金银料价的来回波动，诱发了部分收藏、投资者的恐慌情绪，部分与金银料价

密切的金银币也受到直接的影响，一些尚未彻底消化的新品、次新品受到抛售与打压。展

望后市，金银币收藏的“牛市”是否还会再现呢？

国金黄金集团负责人告诉记者，

对于金银币收藏爱好者来说，优选币

种至关重要。“好的币藏品不仅是理

财收藏，也是一次对黄金艺术品的更

好理解。”该负责人指出《十大龙洋》

系列产品目前在中国银行、招商银行

和交通银行均有销售，消费者可按需

择优考察。

举例来说，近日，在北京国际钱币

博览会上，由国金黄金集团推出的龙年

贺岁新品——《十大龙洋》，受到各界藏

家的格外关注。据了解，《十大龙洋》系

列产品由国金黄金集团联合故宫博物

院文化服务中心共同出品，沈阳造币有

限公司铸造，分为金银两种材质。

《十大龙洋》、《大吉龙洋》等四大

系列产品，整体规格从 10 克到 3000

克十余种，每套均配有唯一编号的收

藏证书，全球限量发行。其中有中国

“龙洋之王”美誉的《十大龙洋》系列

产品本次在中国银行、招商银行和交

通银行均有销售。

专家：“优选币种”是收藏的关键


